



Alba-Suiza condena las acusaciones de Estados Unidos contra Venezuela

Desde Suiza condenamos y rechazamos las acusaciones de la administración estadounidense, de anunciar cargos penales contra el presidente de la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro y funcionarios de alto rango.

Denunciamos la amenaza designar a la República Bolivariana de Venezuela como "un Estado que patrocina el terrorismo". Esta decisión de la administración estadounidense constituye no sólo una nueva escalada en las provocaciones, medidas coercitivas e injerencia contra un país soberano, sino también demuestra el enfoque cínico y arrogante de los Estados Unidos, que utiliza los tiempos críticos de la pandemia de COVID 19 en todo el mundo, para imponer nuevas sanciones adicionales al pueblo Bolivariano.

Rechazamos una vez más las sanciones unilaterales que se vienen aplicando a la República Bolivariana de Venezuela y que constituyen una flagrante violación de los principios básicos del derecho internacional.

Expresamos nuestro respaldo y solidaridad con el Presidente Nicolás Maduro y con el pueblo de Venezuela, frente a este nuevo ataque imperialista y hacemos un llamado a todas las fuerzas democráticas, a las organizaciones sociales y movimientos que solidarizan con la Revolución Bolivariana, para defender, hacer respetar la soberanía, la autodeterminación de los pueblos y la no injerencia en los asuntos internos de los países.

A fortalecer la solidaridad con el pueblo venezolano!

«La solidaridad es la ternura de los pueblos»

¡Defendamos la Revolución Bolivariana!

Berna, 27 de marzo 2020